Die Gehalte der Arankenkassenangestellten. Sonntagiagte in Wien eine außerordentliche Generalversammlung des Bereines der Angestellten der fodialen Berficherung sinktitute. Es nahmen 27 Wiener und 18 Krovingdelegierte teil. Die Varteivertretung und den Albeverden logialdemokratischen Wigeordneten vertrat Albgeordneter Else de l. die Gewerkschaftestommission Er ünwald, der der de lich der Lobeiterkrankenkassen und die Kedation des Archeiterkaußes Vod den Keickswirtschaftsbund der Skedation des Archeiterkaußes Vod den Keickswirtschaftsbund der Skadtseamten Rechnungsrat v. Galteiger. Bon anderen Ungestelltenorganisationen kamen Begrüßungsköpreiben. Dauptsächlich bechafte sich die Versammlung mit der Regelung der Gehalte. Der Keferent Kolh sührte aus, daßichon vor dem Kriege die Gehalte der meisten Krankenlösenangssellten unzukänglich waren und daß der Berein schaftschödign waren und daß der Berein schaftschödign waren und daß der Berein schaftschödign fraukte herbeisischen unmmöglich. Später mußte eine cingeleitet werden, um eine Gehaltschödign gekte herbeisigkren laben ihren guten Willen befundet, indem sie entweder immalige oder dauernde Kriegskeuerungszulagen gewährten. Doch ist damit der Teuerung nur zu einem sehr geringen Zeile das Geschgewicht geboten worden und es müssen der Kelden der Kassen de

und ber Reidistontereng ber beutig. Die Resolution murbe angenommen.